
Pièces 5 Pièces

Superficie 101 m²

Référence 8069447

Prix 899 000 €

Antibes
Maison à vendre (06600)
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Plongez  au  cœur  du  charme  de  la  vieille  ville  d'Antibes  avec  cette  jolie  maison,

idéalement  située  dans  l'un  des  quartiers  les  plus  prisés.Ce  bien  dispose  d'une

terrasse ensoleillée au 3ème et dernier étage. Vous pourrez y créer des moments

conviviaux  grâce  à  une  cuisine  au  même  niveau,  sur  ce  dernier  étage  se  trouve

aussi  une  spacieuse  chambre  mansardée  pour  un  confort  absolu  et  une  salle  de

douche.Le 2ème étage dégage une atmosphère très chaleureuse et vous accueille

avec  un  grand  salon,  une  cuisine  ouverte  moderne  et  une  salle  de  bains  avec

WC.Un appartement 2 pièces indépendant au 1er ...

Immerse  yourself  in  the  charm  of  Antibes'  old  town  with  this  attractive  house,

ideally  located  in  one  of  the  most  sought-after  neighborhoods.The  property

features a sunny terrace on the 3rd and top floor. You'll  be able to enjoy convivial

moments thanks to a kitchen on the same level, and on this top floor you'll also find

a spacious attic bedroom for absolute comfort, and a shower room.The 2nd floor

has a very warm atmosphere and welcomes you with a large living room, a modern

open kitchen and a bathroom with toilet.An independent 2-room apartment on the

1st floor can be rented separately. ...

BY BLUE - SOPHIA ANTPOLIS

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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